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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AT CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 38 del 0510212018

rseduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 16/1112017.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo CINQUE del mese FEBBRAIO, alle ore 10,00 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n. 87148 del 3Il0ll20l8, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, il Sig. Davide Martinez

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,25 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrtzionale del 16lIll20I7;

Dopo lettura dello stesso ed opporfuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvaziote;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Savoca, Scarlata e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I Consiglieri Cardella, Orilia e Marchese)

Voti favorevoli rìo 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del 1611112017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario Il Presidente

(M

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata putrblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresentedeliberazione, èstata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successrvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a tutto il decimo giomo successivo.

DICHIARAZIONE DI ESECUTIWTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva 'il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DEL 16 NOVEMBRE 2017

L'anno 2017,il giorno 16 delmese diNovembre si è riLrnito presso lapropria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Greco prot. no 1683478 del2:, Ottobre

2017, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente il Vice Presidente S. Savoca, it quale alle ore 09:50 chiarna l'appello.

E' assistito dall'Esperto Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà

Redige il verbale I'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Marchese, Piazzese, Scarlata, Serio, Tusa e

Viscuso. Risultano assenti: Guaresi e il presidente Greco.

Il presidente verificata la presenza del numero legale dichiara aperti i lavori. Il consigliere Cardella chiede

I'inversione dell'OdG e il presidente mefte in votazione tale proposta, quindi nomina come scutatori i

consiglieri: Cardella, Viscl.rso e Tusa e il Consiglio approva.

Il presidente Savoca passa al secondo purrto dell'O.d.G e dà lettura del Verbale del 31 Agosto Z0I7 e alle

ore 10:20 il consiglio approva, risultano assenti i consiglieri: Guaresi e Greco.

Il presidente passa alterzo punto dell'O.d.G e su segnalazione del consigliere Piazzese propone il prelievo

della Moz. Prot. n. 1677575 del 26.10.2017 a firma dello stesso, avente per oggetto: lstituzione del

controllore in postazione fissa su Linea 1 Trarn e il Consiglio approva.

Si dà lettura della mozioue e lo stesso firmatario la delucida spiegando che la presenza di un controllore

alf interno di una carrozza sicuramente migliorerebbe il servizio e molti piir passeggeri farebbero il biglietto

con la conseguenza che le casse del comune sarebbero più piene.

Interviene i1 consigliere Tusa, sicuramente è una bella proposta ma ricorda anche che non sarebbe risolutiva

in quanto i cittadini lamentano il costo troppo elevato del biglietto, quindi, perchè non si propone una

tariffazione a chilometri?

Interviene il consigliere Viscuso che si mostra favorevole a tale mozione, I'augurio è quello che tale

mozione possa avere il suo seguito.

Interviene il consigliere Scarlata, ricorda che I'argomento è stato affrontato con I'Ass.re Catania lna con

scarsi risultati, anche perchè sui costi dei biglietti il Comune non può prendere posizione in quanto, è la

Regione Sicilia che stabilisce i prezzi. Sarebbe uua buona soluzione I'inserimento dei controllori nelle linee

più affollate, tna i costi sono alti. Si potrebbe anche riprendere la proposta studio, sulla formula famiglia,

conprezzi molto più vantaggiosi. Ad ogni modo annuncia che voterà favorevole la mozione.

Il consigliere Serio, aggiungere il controllore in postazione fissa non servirà a risanare il debito

dell'Azienda, anche perchè ci sono linee che producono di più e linee che producono di meno, in passato i

bigliettai sono stati tolti per questo motivo, I'unica soluzione è quella di fare arrivare dei filanziamenti.

Anticipa, conlunque che voterà a favore.



Prende la parola il preside'te savoca. Dovrebbe essere una

ma purtroppo non è così e il fenomeno non si registra solo a

Roma per esempio. Anticipa che voterà favorevolmente,

deterrente per contrastare i trasgressori.

Si pone in votazione la suddetta mozione e alle ore 10:50 vie*e approvata favorevolmente, risultano assenti:
Guaresi e Greco.

AIIe ore l0:52 esce il consiglire piazzese.

Su richiesta del consigliere Marchese si chiede il prelievo della Moz. prot. n. 945966 del 10.0g.2017 a
firma dello stesso' avente per oggetto: Installazione attrezzatureper parco giochi presso villetta sita i* corso
dei Mille' 1087 e il consiglio approva. Se ne dà lettura e lo stesso consigliere la delucida focendo notare
quanto potrebbe essere importante installare un piccolo parco giochi in quello spazio, sicuramente, bambini,
genitori e famiglie avrebbero un luogo dove sociali zzare e passare giomate all,aria aperta.

Interviene il cor-rsigliere scarlata, più volte è stato evidenziato quanto sia importante avere dei parchi giochi
nelle borgate, intanto, perchè favoriscono quelle famiglie che non vogliono allootanarsi dalle loro abitazioni
e poi perchè si dà rnodo di avere un punto di aggregazione per lo svago e per la socia lizzazione sia per
ban-rbini e sia per adLrlti.

Il presidente Savoca condivide la mozione giudicandora lodevore.

Si pone in votazione e alle ore l1:00 vieue approvata.favorevolmente, risultano assenti i consiglieri:
Guaresi' Piazzese e il presidente Greco. subito dopo itpresidente dichiara chiuso il consiglio.

Palermo ma anche in altre grandi 
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in quanto il controllore è sempre un buon

Il Presidente
IL Segretario

(L'Esp. Amm.vo Carmela Varvarà)
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